REFORMA A MERCADO DE VALORES

Ley bursátil ayudará, pero no soluciona todo: CNBV

RIVIERA MAYA, QUINTANA ROO ENVIADA

ANA MARTÍNEZ

amrios@elfinanciero.com.mx

La reforma a la Ley del Mercado de Valores no hará que el mercado mexicano sea el más dinámico del mundo; sin embargo, elimina barreras de financiamiento para las empresas. Se necesita impulsar la demanda de inversionistas, señaló Edson Munguía, vicepresidente de supervisión bursátil en la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV).

"Ni de lejos creemos que sea una solución que vaya a llegar esta reforma y vayamos a tener el mercado de valores más dinámico del mundo, pero creemos que es un buen paso para ir quitando barreras al financiamiento a través de mercado", dijo en el 12o Foro de Emisoras de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV).

Detalló que las ideas de las autoridades y los actores privados del "Creemos que es un buen paso para ir quitando barreras al financiamiento a través de mercado"

EDSON MUNGUÍA

VP de Supervisión Bursátil en la CNBV



sector no siempre están alineadas en esta iniciativa, la cual busca la simplificación de requisitos y costos para las Pymes al financiamiento bursátil.

Por ejemplo, anotó, el Banco de México (Banxico) buscó que, en el afán de facilitar el financiamiento a través del mercado de valores "nos fuéramos a volar la protección del público inversionista para generar un mercado de valores equitativo, informado, transparente. Yo creo que lo hicimos con prudencia, lo hicimos bien".

A la par, confió en que el resultado de la reforma, una vez que se apruebe por la Cámara de Diputados en el próximo periodo de sesiones que inicia en septiembre, genere un efecto positivo y un crecimiento del mercado que impulse el desarrollo. "La idea es que llegue financiamiento, que hay muchas formas de financiar a las empresas a la actividad productiva y que crezca el país".

Reveló que ya trabajan en las disposiciones secundarias para no esperar hasta que el Poder Legislativo apruebe la iniciativa. Sostuvo que hay varias propuestas, como "meter presión" a los inversionistas institucionales para que compren los valores de renta variable, y reconoció la posibilidad de que las empresas calificadoras de valores ofrezcan un producto más barato para las emisoras simplificadas.